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Beginn der Sitzung 10:00 Uhr 
Ende der Sitzung 11:40 Uhr 

 
 Teilnehmer : gem. beigefügter Anwesenheitsliste 
 
 
TOP 1 Stephan Lemke begrüßt als Vorsitzender des BLAF die anwesenden Vertreter der 

Bundesliga Vereine, für den DTV Franz Allert, für den Fachausschuss Dr. Thomas Kokott 
sowie für den ausrichtenden Verein Clemens Müller. 
 
Er stellt fest, das lt. Geschäftsordnung fristgerecht geladen wurde. 
Die Tagesordnung ist allen Teilnehmern per 10.10.2007 zugegangen und wird ohne 
Änderungen angenommen. 
 
Feststellung der Stimmenzahl. 
Von 32 möglichen Mannschaften sind die per Vollmacht Delegierte von 29 Teams 
erschienen. 

 
 Rückblick auf die DM vom Vortag 
 

Er bedankt sich beim Vertreter des ausrichtenden Vereins für die gute Organisation 
(Catering usw.) der DM im Namen der Sportler. Leider kommt auch gleich der 
Hauptkritikpunkt zur Sprache. Die Halle war weder für die Sportler noch für Wertungsrichter 
und Zuschauer optimal geeignet. Auch das Parkett hat Anlass zur Kritik geboten. 

   Clemens Müller nimmt zu den beiden Punkten direkt Stellung: Er entschuldigt sich für den 
Zustand des Parketts. Es wurde vom Verleiher direkt vor der Veranstaltung neu abgezogen. 

   Dass daraus ein solcher Zustand resultiert, hat man vorher nicht absehen können. 
   Die Höhenunterschiede des Parketts sind durch den Unterboden entstanden. Die 

Positionierung der Wertungsrichter war durch die Konstruktion der Halle leider nicht anders 
möglich. Auch die schlechte Sicht der Zuschauer war durch die flache Anordnung der 
Stuhlreihen leider so vorgegeben. Zur EM sollen alle Missstände behoben werden. 
Gespräche mit Vertretern der Stadt Bochum sind bereits in der letzten Nacht geführt 
worden. 

   Thomas Kokott betont, dass die Probleme vom DTV erkannt und auch schon diskutiert 
worden ist. Solche Dinge sollen in Zukunft nicht mehr vorkommen. 

 
   Ein Verstoß gegen Kleiderordnung hat bei einer Mannschaft fast zur Disqualifikation geführt. 

Die Problematik ist mit der Mannschaft besprochen worden. In der Bundesliga würde ein 
ähnlicher Verstoß zur Disqualifikation führen. Ab dem nächsten Jahr wird dies auch bei der 
DM zur Disqualifikation führen. 

 
   Es war zu sehen, dass die Formationen in beiden Sektionen eine hohe Qualität auch im 

internationalen Vergleich hatten. Auch die Aufsteiger haben gute bis sehr gute Leistungen 
erbracht. Das Ergebnis der Endrunde war völlig in Ordnung. Trotz des klaren Ergebnisses 
war es ein sehr enges Feld. Vor allem in den Finals. 

   Auch für die Ligasaison wird ein enges Ergebnis erwartet. 
 
 
TOP 2  TÄTIGKEITSBERICHT UND AUSSPRACHE 
 
   Stephan Lemke verliest den Tätigkeitsbericht des BLAF. 
   Durch die Mitglieder des BLAF werden einige Punkte kurz mündlich ergänzt. 
   Markus Sonyi gibt ausführliche Erklärungen zu den Fragen der Fernsehproblematik ab. 

Leider konnte keine Sendeanstalt für die Übertragung der DM gewonnen werden. 
   Aus dem Plenum ergeben sich keine weiteren Fragen zum Bericht. 
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TOP 3  KASSENBERICHT  
 
   Der Kassenbericht wird von Stephan Lemke verlesen und vom Plenum ohne Fragen zur 

Kenntnis genommen. 
 
   Aktueller Kassenstand am Tage der Versammlung beträgt 1.129,16 Euro 
 
 
TOP 4  ENLASTUNG DES BLAF  
 
   Dr. Thomas Kokott stellt den Antrag den BLAF zu entlasten. 
   Die Entlastung erfolgt einstimmig. 
 
 
TOP 5  ANTI DOPING 
 
   Markus Sonyi referiert über die zu erwartenden Neuerungen der NADA. 
   Es wird den „Out of Competition testing pool“ geben.  
   Alle Formationsmitglieder des A- Kaders gehören diesem Pool an. 
   Wenn ein Sportler aus einer Mannschaft ausscheidet, muss er umgehend bei der NADA 

abgemeldet werden. Alle Sportler werden 6 Monate NADA intern geführt, auch nach deren 
ausscheiden aus ihrem Team. In dieser Zeit können jederzeit Kontrollen stattfinden. 

   Der DTV gibt Listen monatlich aus.  
   Verschärfung der NADA Regelungen kommen am dem 01.01.2008 
 
   Speziell die Kader-Formationen werden auf eine hochsensible Handhabung dieses Themas 

hingewiesen. 
 
 
TOP 6  FORMATIONSKADER 
 
   Fred Koellner referiert über Kader. 
   In der Sektion Latein schickten 3 Vereine ihre Formationsmitglieder, in der Sektion  
   Standard 6 Vereine. 
   Standard war gut ausgelastet, Latein leider nicht. 
   Die Kaderlehrgänge sind allgemein gut angekommen. 
    
   Auch 2008 sollen die Formationskader wieder stattfinden, der Vorsitzende spricht hierfür 

dem Bundessportwart in Abwesenheit ausdrücklich seinen Dank aus, da dies bei der 
angespannten Kassenlage des DTV nicht selbstverständlich ist.  

 
 
TOP 7  LEHRGANGSMASSNAHMEN 
    
   Franz Allert referiert ausführlich über Lehrgangsmaßnahmen. Markus Sonyi ergänzt, das 

eine Ausbildung Trainer F und Wertungsrichter F im wechselnden Jahresrhythmus 
angedacht ist. 
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TOP 8  VERSCHIEDENES 
 
 -  Franz Allert referiert über Internationale Wertungsrichter. Eine Qualifizierung der 

Wertungsrichter auch international für Formationen ist im Gespräch 
   Die Resonanz im Plenum ist positiv. Ein erster Schritt sollte im nächsten Jahr gemacht 

werden.  
 -  Es gibt eine Anfrage ausländischer Mannschaften nach internationalen Turnieren oder an 

Ligateilnahmen. Diese ist abschlägig vom DTV entschieden worden. 
 -  Anfrage Thomas Kokott: Gibt es Interesse an einer Europaliga mit gleichzeitigem Sachstand 

über Benelux. Die Meinungen gehen im Plenum zwar auseinander, sind aber überwiegend 
negativ (Finanzieller Gesichtspunkt). 

 -  Franz Allert möchte  ein Feedback aus den Bundesligen ob ein grundsätzliches Interesse 
besteht. Probleme können dann im Nachhinein angegangen werden.  

 -  Anfrage nach Vergrößerung der Werbefläche: Dieses ist schon umgesetzt (siehe neue 
Werbeordnung des DTV).  

 -  Ulrich Wohlgemuth bittet die Bundesligavereinsvertreter um E-Mail Adressen. Ein Vordruck 
liegt aus. 

 -  Hendrik Höffken fragt nach, ob der Start der Bundesligaturniere im Jahr nach hinten  
verschoben werden könne. Thomas Kokott antwortet, dass es da wohl aus Termingründen 
kaum eine Perspektive gibt.  

 
    
   Da keine Wortmeldungen mehr vorliegen, schließt der Vorsitzende die Sitzung  
   um 11.40 Uhr. 
 
 
 
Für die Richtigkeit 
 
 
 
 
Ulrich Wohlgemuth     Stephan Lemke 
Protokollführer      Vorsitzender 


